

St. Josef Babenhausen: Frauenfußwallfahrt 2023

„Im Kreuz ist Heil – im Kreuz ist Leben – im
Kreuz ist Hoffnung“

Von Pfarrei Babenhausen
25. Sept. 2023



Unter diesem Thema stand die diesjährige Frauenfußwallfahrt am 14. September, dem Fest „Kreuzerhöhung“. Der Weg führte uns im Pastoralraum Bachgau von St. Josef in Babenhausen nach St. Sebastian in Eppertshausen.

Nach einem Gebet und einer kurzen Einführung in das Fest Kreuzerhöhung teilte Claudia Czernek ein kleines, selbst gebasteltes Makramee-Kreuz als Schlüsselanhänger bzw. Handschmeichler aus. „Für uns Christen steht das Kreuz Christi im Zentrum des Erlösungsgeschehens.“ Dieser Kernsatz aus der Einführung begleitete den Weg. Wir betrachteten dabei ausgewählte Kreuzwegstationen und beteten einzelne Rosenkranzgesätze.

Bei herrlichem Wetter ging es fast schnurgerade durch den Wald auf das Licht (die Sonne) am Ende des Weges zu. Hier trafen wir mehrere Frauen, die nicht den gesamten Weg mitgehen konnten. In Eppertshausen hörten wir die Botschaft des Kreuzes – *was das Kreuz uns sagt* – an einem Wegkreuz mitten in einer Wohnsiedlung und hielten eine kurze Stille in der Valentinskapelle.

Zwei kleine Highlights: Auf dem geraden Weg – versteckt hinter Büschen – sahen wir eine Konstruktion, die wir von weitem als Wegkreuz erkannten, und haben uns gewundert. Mitten im Wald? Beim Näherkommen stellten wir allerdings fest, dass die Konstruktion kein Wegkreuz sondern ein Trinkwasserbrunnen ist. Auf dem weiteren Weg entdeckte jemand am Wegrand eine schöne kleine Blüte. Es handelt sich hier um die seltene Form des Tintenfischpilzes. Ein kleiner Moment des Innehaltens und Betrachtens der schönen Natur auf dem Weg.

In Eppertshausen feierte Pfr. Schüpke mit uns den Abschluss-Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Sebastian. Hier stießen noch ein paar Personen dazu, die mit dem Pfarrbus gekommen waren. Nach dem Gottesdienst ging es zur Stärkung in das gegenüber liegende Restaurant „Krone“ zum Mittagstisch.



